
  Orth 4  Le pluriel des noms en -eu, -au, -eau et -ail
  

Les noms se terminant par la graphie -eu, -au et -eau 
s'écrivent au pluriel en ajoutant -x.

Ex: un jeu → des jeux
       un tuyau → des tuyaux
       un bateau → des bateaux

      Il existe quelques exceptions qui prennent un   -s   :
        des landaus, des pneus, des bleus, des lieus (poisson), 
        des émeus

Les noms se terminant par la graphie -ail  s'écrivent au pluriel 
en ajoutant -s.

Ex: un rail → des rails
       un portail → des portails
       un épouvantail → des épouvantails

      Il existe quelques exceptions qui s'écrivent    -aux   :
        Ex: un bail → des baux
               un travail → des travaux
               un corail → des coraux
               un émail → des émaux
               un vitrail → des vitraux
               un ventail → des ventaux
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